
令和 6 年度 第 9 回班長会議議事録 
会長 横藤雅人 

 
開催日：2025 年 1 月 28 日（火） 
場所 ：青葉会館  時間 ：19:00～19:45 
出席者：横藤会長、中島副会長、伝法副会長、小林副会長、木原会計部長、猿丸女性部長、小野福祉部

長、大越防犯防災部長、班長 19 名 
 

１． 青葉自治連合会関係他〈会長〉 

・12/27（金）9:30～11:00 青葉会館大掃除…猿丸女性部長参加 
・1/6（月）15:00～16:30 厚別区新年互礼会…会長、中島、伝法、小林の 3 副会長参加 
・1/15（水）、16（木）がん検診…回覧済み 
・1/19（日）11:30～14:00 青葉もちつき大会（1/18 前日準備 9:30～12:00 臼や杵、

餅米、ゲームの準備）…会長及び猿丸女性部長、女性部参加。参加者多数で、とても盛
り上がりました。 

・1/24（金）18:50～20:00 迷惑駐車パトロール…森山さん参加 
・2/4（火）青葉会館カーペット清掃 
・2/16（日）14:00～防災講座（青葉会館、段ボールベッド体験他）…回覧 
・2/17（月）14:00～青葉福まち健康講座「なつうたで健康維持を」…回覧済み 
・3/19（水）14:00～第 2 回除雪連絡協議会（区民センター）…会長参加 
・4/19（土）青葉自治連合会総会 
・厚別区民ふれあい事業団体奨励金贈呈者…青葉シャークスの佐々木然主将を推薦。 
・7/1 以降、青葉会館使用料値上げの予定…令和 6 年第 4 回定例市議会において可決 

   …ただし、町内会使用時にはこれまでと同様に使用料は免除されますので、運営費及
び設備費（ワイヤレスマイクなど）のみこれまでと同額を支払います。 

・9 月中に調査員が国勢調査のオンライン調査回答用 ID と調査票を配付予定です。 
 

２． 転入・転出、慶弔関係等〈中島副会長〉 

・23 班シティハウスに 1 世帯転入、白樺会に加入されました。 
・1/27（月）弔慰金 1 名 
 

３． 会計関係〈木原会計部長〉 

・出納状況…おおむね良好です。 
・会計監査について…3/29（土）10:00～ 青葉会館 
・来年度の会費について…現在の 430 円/月を 400 円/月にする予定です。 

 

白樺会回覧 



４． 第 5回ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部長〉 

・2/5（水）10:30～12:00 防災食試食会…回覧済み。多数ご参加ください。 
 

５． 第 4回トゥインクルな町づくり〈小林副会長〉 

・追加募集の進捗状況…新規 10 名、約 29,000 円の助成でした。 
・北光幼稚園、児童会館にも設置されました。 
 

６． 防犯防災関係〈大越防犯防災部長〉 

・防災だより…2/15 頃に全戸配付予定です。 
・2/8（土）防災サポート会議…要支援世帯の様子交流、来年度に向けて等 

 

７． パートナーシップ排雪日程 

・2/7（金）と 8（土）、予備日 10（月）の予定で回覧しますが、現在積雪がとても少な
いため、各班長さん宅のお近くの状況を伺い、どうするべきかを班長さんたちに諮っ
てみました。その結果、キャンセルの期限である 1 月末の状況を見て、役員に決定を
委ね、その結果については班長会 LINE 及び電話連絡などで班長さんに知らせること
になりました。併せて、除排雪についての要望も伺いましたが、今回はありませんでし
た。会員の皆様からも、要望等ありましたら役員までお知らせください。 

 

８． 来年度の総会、役員人事について〈会長、中島副会長〉 

・来年度の定期総会は 4/12（土）15:00～の予定です。総会終了後に会食を予定してい
ます。 

・来年度の班長さんの選出と引継をよろしくお願いします。氏名報告用紙を配付します。
2/25（火）締め切りです。 

・別紙「定期総会議案書（案）」…女性部の廃止、会費の見直し等に伴う会則の変更など。
基本的には班長さんたちの了承を得られましたので、今後この方向で進めていきます。
3 月の班長会議ではゲラ検討をする予定です。 

・次年度の役員人選についてのお願い…今年度は役員の任期終了の年です。現班長さん
の中で役員を引き受けていただける方、推薦したい方はいないかを伺いました。今後、
今回いただいた情報を元に、あたっていきます。会員の皆様からも、情報がありました
ら役員までお知らせください。 
 

９． その他 

・次回役員会議…2/21（金）19:00～、班長会議…2/25（火）19:00～ 
※今回も 1 時間以内でとても効率的でなごやかな雰囲気のうちに会議を終えることがで

きました。班長の皆様、いつもご協力をありがとうございます。      以上 


